

Fournitures scolaires

Collège - 2023-2024

L'école disposant de certains produits en quantité suffisante (feuilles simples, papier millimétré, papier calque, pochettes plastiques, etc.), ces derniers ne seront pas demandés aux familles à la rentrée du mois d'août 2023.

Matériel spécifique INDISPENSABLE :

- ☑ Géométrie : compas, équerre, rapporteur et règle en plastique graduée (au moins 20 cm).
- ☑ Une clé USB (**minimum 16 GB**).
- ☑ Une calculatrice scientifique collège avec un menu statistique.

Exemples : modèles *CASIO* (*fx92 collège ; ou fx92+ ; ou fx92 2d+...*) ou *TEXAS INSTRUMENT* (*TI collège plus...*).
Tout autre modèle permettant le calcul formel et pouvant donner des résultats exacts sous forme fractionnaire ou avec des racines carrées conviendrait également.

Papeterie :

- ☑ 1 agenda **ou** 1 cahier de texte.
- ☑ Cahiers de brouillon.
- ☑ 5 grands cahiers 24x32 cm ou 21x29,7 - 96 pages.
- ☑ 3 boîtes d'archives **ou** 3 classeurs grand format à très grande contenance (pour archiver les cours du CNED).
- ☑ 1 trieur.

Trousse :

- ☑ Stylo plume, cartouches d'encre et effaceurs **ou** stylos **effaçables** en quantité suffisante.
- ☑ 1 Stylo-billes 4 couleurs **ou** stylos-billes rouge, bleu, vert et noir.
- ☑ Crayons papier.
- ☑ Gomme.
- ☑ Taille-crayon.
- ☑ Une boîte de crayons de couleur.
- ☑ Surligneurs d'au moins cinq couleurs différentes.
- ☑ Correcteur blanc (blanco, souris, etc.).
- ☑ Bâtons de colle.
- ☑ Ciseaux.

School supplies

Middle school - 2023-2024

As the school has a sufficient quantity of certain products (single sheets, graph paper, plastic bags, tracing paper, etc.), these will not be requested from families at the start of the school year in August 2023.

ESSENTIAL specific material :

- ☐ Geometry: compass, square, protractor and graduated plastic ruler (at least 20 cm).
- ☐ 1 USB key (**minimum 16 GB**).
- ☐ 1 college scientific calculator with a statistical menu.

For instance: CASIO models (fx92 college; or fx92 +; or fx92 2d +...) or TEXAS INSTRUMENT (TI college plus...). Any other model allowing formal calculation and which can give exact results in fractional form or with square roots would also be suitable.

Stationery store :

- ☐ 1 diary **or** 1 text book.
- ☐ Draft notebooks.
- ☐ 5 large notebooks 24x32 cm or 21x29.7 - 96 pages.
- ☐ 3 archive boxes **or** 3 large format filing cabinets with very large capacity (to archive CNED courses).
- ☐ 1 sorter.

Pencil case :

- ☐ Sufficient fountain pen, ink cartridges and erasers **or** erasable pens.
- ☐ 1 four-color Bic pen **or** red, blue, green and black ballpoint pens.
- ☐ Paper pencils.
- ☐ Rubber.
- ☐ Sharpener.
- ☐ A box of colored pencils.
- ☐ Highlighters in at least five different colors.
- ☐ White corrector (blanco, mouse, etc.).
- ☐ Glue sticks.
- ☐ Scissors.